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１号様式                     

記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹 

 

 

全員協議会記録 

 

招 集 年 月 日 平成３０年３月６日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後６時３６分 

出 席 議 員 議長 大橋 昭太郎 

１番 吉田 眞悦   

３番 村松 秀雄   

５番  平吹 俊雄 

７番 佐野 善弘   

９番 山岸 三男     

11番 前原 宏     

13番 福田 淑子     

副議長 我妻    薫 

２番 鈴木 宏通 

４番 吉田 二郎 

６番 手島 牧世 

８番 藤田 洋一 

10番  柳田 政喜 

12番  櫻井 功紀 

14番  千葉 一男 

欠  席  議  員 なし 

 

職務のため出席し

た 者 の 職 氏 名 

議会事務局長  吉 田 泉 

事務局次長兼議事調査係長 髙 橋  美 樹 

 

 

 

協 議 事 項 

美里町選挙管理委員会委員及び補充員の選挙について 

そ  の  他 

 

閉 会 午後６時４６分 
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２号様式 審議の経過 

 午後６時３６分 開会 

吉田事務局長 ただいまより全員協議会を始めさせていただきます。 

議長、お願いいたします。 

大橋議長 大変遅くまでご苦労さまです。 

ただいまから全員協議会を開きます。 

本日の全員協議会は全員出席であります。 

協議事項といたしまして、美里町選挙管理委員会委員及び補充員の選挙

について、私と副議長とでいろいろあたりまして了解を得た方々でござい

ます。お手元に配っております。この方々をあさって指名推選という形を

とりたいと思いますが、よろしいですか。 

 （「はい」の声あり） 

福田議員 質問です。 

委員及び補充員の党派については確認をされたのですね。 

（「そうです」の声あり） 

それでは、よろしいです。 

大橋議長 ちなみに、同じ党派の２人が一緒であることはだめだと書いてあります

が、１人であれば構わないというようなことでもあります。 

福田議員 いやちょっと、党派については本人に確認されたのですねということで

す。 

（「補足で言っていることだから」の声あり） 

分かりました。 

大橋議長  それでは、このとおりで指名推選の形をとらせていただきます。 

 （「はい」の声あり） 

 その他でございますが、事務局長お願いします。 

吉田事務局長  それでは、選挙管理委員会委員及び補充員の選挙につきましては、明日

は農業委員会委員の同意案件もございますので、あさってになるのかなと

想定しております。 

それで、当日は指名推選ということで委員と補充員をそれぞれに議事日

程として上程させていただきまして、それぞれに議長のほうから指名して

このとおりとしたいと思いますがと諮らせてもらってですね、異議なしと

なった段階で資料を配付させていただく関係もございますので、本日、資

料のほうは回収させていただきます。 

次に、農業委員会委員の任命の件でございます。議事の進行上ですね、

本日もちょっと予定したところまで議事進行がならなかった関係もござ
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いまして、当初は農業委員会委員の任命につきましては一括上程させてい

ただきまして、執行部のほうから一括して提案理由説明、一括して質疑と、

そのあと１件ずつ討論を省略しながら投票表決の予定でございましたが

明日の議案審議ですね、その一括上程をしてしまいますと明日、投票表決

を最後までしなければならないということになってしまう関係上、ちょっ

とその方法を変更しまして１件ずつ諮らせてもらってできるところまで

やって、残ったぶんは翌日というふうにしたほうがよろしいのかなと思っ

ていたところなのですが、一括上程してしまいますと明日16件、何時に

なるか分かりませんが終わるまでやるという形になりますが、いかがでし

ょうか。 

大橋議長  そういう形で、よろしいですか。 

 （「はい」の声あり） 

吉田事務局長  ただ、１件ずつするとはいえ、議場の開閉につきましては時間を見なが

ら、５件して休憩をとってとかという形で、休憩で合わせて議場の開閉は

したいなと思っています。それ以外は初議会と同様に１件ずつ提案理由説

明があって質疑があって討論省略して投票表決という流れになるかと思

いますが、それでよろしいですか。午前中の審議を見ながらというのも一

つかと思いますが。 

次ですね。時間遅くして申し訳ありません。昨日、新年度予算につきま

しては、総括質疑は９日の予定になりますと申し上げさせていただきまし

た。それで、例年なのですが総括質疑につきましては議事の運営が円滑に

いくようにということで、例年、執行部の担当課長さんのほうにどのよう

な総括質疑をするのかというのをお話ししてもらっていたかと思います

が、今回も同様に質疑がある場合は担当課長さんに事前にこのような質疑

をしますということを言っていただければと思っておりましたが、いかが

でしょうか。 

（「関係ないんじゃないの」、「数字について」の声あり） 

今までこのような形でやってきているところなのですが。 

大橋議長  そういう形でお願いしたいと思います。 

吉田事務局長  もしあれば、事前に担当課長さんのほうに声掛けをお願いしたいと思い

ます。 

 最後になりますが、３月会議中に例年３．11東日本大震災の黙とうの

関係がございます。今回は日曜日になります。この取扱いなのですが、議

会としては３月９日がちょうど金曜日ということになりまして、その黙と

うの取り扱いなのですが、９日は午後開議となっていますから、一つとし

ては会議を開く前に議場で黙とうをするというのが一つ、それとそうでな

ければ議員控室に議員の皆さま集まっていただいて、ここでしたこともあ

るかと思いますが、分科会に入ってからの時はここだったかと思います
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が、あとはやらないという選択肢もあるかとは思いますが、ちょっとその

辺いかがでしょうか。 

大橋議長  ９日に議場で執行部とともに黙とうという形になると思うのですが、行

ったほうがいいと思うのですが、いかがでしょうか。 

 （「異議なし」「議場でね」「執行部も一緒に」の声あり） 

 はい、柳田議員。 

柳田議員 黙とうをする際ですけれど、前回、議員控室でやった時は海のほうに向

かって皆でやったのですけれど、議場の場合方向というのはありますか。 

吉田事務局長 自席で起立していただいてということで、よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

事務局からは以上でございます。 

大橋議長  他に何かありますか。 

 （「なし」の声あり） 

 なければ、これをもちまして全員協議会を閉会いたします。 

閉会のあいさつを副議長にお願いいたします。  

我妻副議長 今日も遅くまでご苦労さまでございました。 

それでは、すみませんがこの選挙管理委員の資料は集めてもらいます。 

以上で全員協議会を終わります。大変ご苦労さまでした。 

 午後６時４６分 閉会 

 

会議の経過を記載して、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

美里町議会議長 


